

Je ne traite pas cette question, - car je veux m'en tenir à ce seul sujet: " LE PRÊTRE. " Plusieurs ont déjà écrit sur cette question de l'école neutre, et d'autres, j'en suis certain, prendront encore la plume pour défendre les droits méconnus de l'Eglise, de la conscience, de la vraie liberté des enfants de Dieu. Cette liberté, c'est en vain qu'on la cherche dans une trompeuse neutralité: on ne la trouvera que dans la soumission complète à la Sainte Eglise de Jésus-Christ; ce qui veut dire: L'OBÉISSANCE AUX ÉVÊQUES UNIS AU PAPE; et lorsqu'on aura mis Dieu à la place qu'Il doit occuper, non seulement dans son sanctuaire et dans le cœur de ses fidèles; mais aussi au sein de toutes les familles, à la base de toutes les institutions, et à la tête de la société civile toute entière.

*Place à Dieu !!*